

Un-deux-trois-quatre-et... sur un dernier accord

Daniel-Francis CHARTON

s'en est allé dans la douceur de décembre, sa santé fatiguée, après une vie haute en improvisations et sur des gammes variées.

Ses enfants Cécile, Noémie, Romain et Egon, sa sœur Claire, sa famille, ses proches et ses amis

se réuniront pour un adieu **mercredi 23 décembre à 13 heures** en la chapelle A de Montoie à Lausanne.

*Ceux qui aiment marcher en rangs sur une musique:
ce ne peut être que par erreur qu'ils ont reçu un cerveau,
une moelle épinière leur suffirait amplement.*

Albert Einstein